## Marlene Heinreichsberger



Es war einmal eine Katze, die schön. Sie sehr Dosenfutter und trank Milch. Wenn die Katze müde war, ging sie schlafen in einen Korb. Sie wohnte in einem lila Haus bei

Katzenmutter! Sie aina aufs auch immer brav Katzenkisterl! Eines Tages hört





sie ein Geräusch! Es ist ein kleiner Leopard, der plötzlich auf ihrem Katzenkisterl sitzt. "Hallo, Katze", sagt der kleine Leopard, "ich muss

so dringend aufs Klo, darf ich auf dein Katzenklo

gehen?" Die Katze sagt: "Ja, natürlich! Woher kommst du denn?" "Ich komme aus dem Tiergarten, ich bin weggelaufen, weil ich böse war! Ich habe





mit Papa und Mama gestritten! Ich wollte einen Ausflug machen aus dem Tiergarten hinaus.

Mama und Papa sagten: "Nein, das geht nicht!" "Als Mama und

Papa geschlafen haben, bin ich alleine durch ein Loch fort geschlichen!"



Die Katze sagt: "Komm, spielen wir!" Und die schöne Katze und der kleine Leopard werden gute Freunde!



Die Katze fragt: "Kleiner Leopard, willst du nicht zurück zu deiner Mama?"

"Ja, ich will wieder zurück! Hilf mir!" Die Katze hilft



ihm und gemeinsam suchen sie den Weg in den Tiergarten. Als die Mama den kleinen Leoparden sieht, fällt sie ihm um den Hals und ist nicht mehr böse! "Danke, liebe Katze!" sagt der Leopard, "Ich möchte, dass du meine Freundin bleibst, auch wenn ich im Tiergarten bin."

